
Übergangsweise könnten 14 Arbeitsplätze eingerichtet werden.

Konzeptionell wäre das große „Kopfbüro" als Besprechungsraum geeignet.


